

Tercero.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro periodo de igual duración, si se cumplen las condiciones reglamentarias, conforme a la citada Ley, siendo condición indispensable para esta prórroga hallarse en posesión del título de Doctor.

Cuarto.—Para ser admitido a este concurso-oposición se requieren las condiciones siguientes:

- a) Ser español.
- b) Tener cumplidos veintinueve años de edad.
- c) No haber sido separado, mediante expediente disciplinario, del servicio del Estado o de la Administración Local, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas.
- d) No padecer defecto físico ni enfermedad infecto-contagiosa que le inhabilite para el ejercicio del cargo.
- e) Haber aprobado los ejercicios y cumplido los requisitos necesarios para la obtención del título de Licenciado en Facultad o del correspondiente en las Escuelas Técnicas Superiores.
- f) Los aspirantes se comprometerán en sus instancias a jurar acatamiento a los Principios Fundamentales del Movimiento Nacional y demás Leyes Fundamentales del Reino, según se preceptúa en el apartado c) del artículo 36 de la Ley articulada de Funcionarios.
- g) La licencia de la autoridad diocesana correspondiente, cuando se trate de eclesiásticos.
- h) Los aspirantes femeninos, haber cumplido el Servicio Social de la Mujer, salvo que se hallen exentas de la realización del mismo.
- i) Abonar en la Tesorería de la Universidad 100 pesetas por derechos de formación de expediente y 75 pesetas por derechos de examen, pudiendo efectuarlo también mediante giro postal, que prevé el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, uniéndose a la instancia los resguardos oportunos.

Quinto.—Quienes deseen tomar parte en este concurso-oposición presentarán sus instancias en el Rectorado de la Universidad o en cualquiera de los Centros previstos en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado», manifestando en las mismas, expresa y detalladamente que, en la fecha de expiración del plazo de admisión de solicitudes, reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas, acompañándose a aquéllas los recibos justificativos de haber abonado los derechos de examen y de formación de expediente.

Sexto.—El aspirante que figure en la propuesta formulada por el Tribunal deberá presentar en el Rectorado de la Universidad y en el plazo de treinta días, contados a partir de la fecha de la mencionada propuesta, los documentos acreditativos de reunir las condiciones y requisitos exigidos en esta convocatoria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de noviembre de 1967.—P. D., el Director general de Enseñanza Universitaria, José Hernández Díaz.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Medicina legal» de las Facultades de Medicina de las Universidades de Salamanca y Sevilla (Cádiz).

Visto el recurso interpuesto al amparo de lo dispuesto en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 por don José María Bastero Beguiristain contra la Resolución de esta Dirección General de 5 de septiembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del día 29), por la que se le declara excluido de las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de la cátedra de «Medicina legal» de las Facultades de Medicina de las Universidades de Salamanca y Sevilla (Cádiz).

Teniendo en cuenta que el motivo alegado por el interesado en el recurso justifica fundadamente su derecho a tomar parte en los ejercicios de las mencionadas oposiciones y que al interponer éste han quedado subsanados los defectos observados al formular su solicitud de concurrir a las mismas, que en principio fueron causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando el recurso de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de las mencionadas cátedras a los siguientes opositores:

- D. Cesáreo Remón Miranda.
- D. Pelegrín Martínez Baza.
- D. Blas Aznar González.
- D. Luis María Muñoz Tuero.
- D. Francisco López de San Román y Juan.
- D. Rafael Espinosa Muñoz.
- D. Vicente Moya Pueyo.
- D. José María Bastero Beguiristain.
- D. Julio Antonio Guija Fernández.

D. Jacinto Corbella Corbella.
D. Vicente Paniagua Comendador; y
D. Rafael Muñoz Garrido.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de noviembre de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una plaza de Médico interno de Patología general de la Facultad de Medicina de Granada.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 14 de febrero de 1967, por la que se anuncia a concurso-oposición a una plaza de Médico interno de Patología general, vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente Tribunal para juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición:

Presidente: Don Arsacio Peña Yáñez, Catedrático de Patología y Clínica Médica.

Vocal: Don Julio Peláez Redondo, Catedrático de Patología y Clínica Médica.

Secretario: Don José de la Higuera Rojas, Catedrático de Patología General y Propedéutica.

Suplente: Don Luis Rojas Ballesteros, Catedrático de Psiquiatría.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de noviembre de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a dos plazas de Médicos internos de «Patología médica» de la Facultad de Medicina de Granada.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de febrero de 1967, por la que se anuncian a concurso-oposición dos plazas de Médicos internos de «Patología médica» vacantes en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente Tribunal para juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición:

Presidente: Don Arsacio Peña Yáñez, Catedrático de «Patología y Clínica médica».

Vocal: Don Julio Peláez Redondo, Catedrático de «Patología y Clínica médica».

Secretario: Don José de la Higuera Rojas, Catedrático de «Patología general y Propedéutica».

Suplente: Don Luis Rojas Ballesteros, Catedrático de «Psiquiatría».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 13 de noviembre de 1967.—El Director general, José Hernández Díaz.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas Universitarias.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a una plaza de Médico interno de «Pediatria y Puericultura» de la Facultad de Medicina de Granada.

De conformidad con lo previsto en la norma octava de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de febrero de 1967, por la que se anuncia a concurso-oposición una plaza de Médico interno de «Pediatria y Puericultura» vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el siguiente Tribunal, que ha de juzgar los ejercicios de dicho concurso-oposición: